
Résultats de l’évaluation de notre colloque (51 réponses) 
 
Merci à tous et à toutes d’avoir pris la peine de nous faire ce retour.  
 
 

 

 

 
Commentaires facultatifs - Atelier 1 (Théâtre forum animé par C. Pénot). 35 réponses 

 très riche 

 je n'ai pas trop accroché avec cet outil mais merci pour la polyvalence de vos ateliers 

 Très intéressant, aurait pu être davantage exploité en lui accordant plus de place et de temps. Un 

peu fruste de devoir s’arrêter. 

 Très intéressant mais un peu court 



 Atelier extra très riche et vivant 

 TB parce que concret 

 Pas convainquant ni utilisable dans le cadre d'entretiens individuels ou de couple, éventuellement en 

supervision 

 Très pertinent et impressionnant quant aux ressentis 

 un peu déstabilisée par le choix des personnages(une femme dans le rôle du père, un homme dans 

le rôle de l'enfant) et pas très convaincue par ce jeu de rôles, même si la sculpture me paraît un bon 

outil thérapeutique. 

 Intéressant, interactif. Ne vaudrait-il pas avec un couplé travailler sur le petit changement possible 

plutôt que sur "l'idéal"? Besoin de repenser l'adaptation de l'outil au contexte de ccf. 

 Un peu déçue, je ne vois pas trop l'utilisation possible dans nos pratiques 

 j'aurai aimé entendre une conclusion théorique de ce que la performance théâtrale peut nous 

apporter dans notre pratique. Par ex, le fait de changer de place un des personnages, qu'est-ce que 

cela dit ? en quoi cela peut nous être utile ? de même, quand l'un d'entre eux dit "je ne trouvais pas 

que ça changeait quelque chose", qu'en fait-on en tant que CCF ? 

 Intéressant pour appliquer en analyses de pratiques. 

 Très intéressant et concret. Donne envie de se former plus ! 

 interrresant mais pas aplicable en cabinet libérale je pratique autrement 

 Exercice très intéressant mais manque de propositions pour mettre cela en pratique concrètement 

dans la clinique de chacun-e. Je ne vois pas comment utiliser cet outil et j’aurais eu besoin d’idées 

 Intéresant à connaître, mais pas directement trransposable dans un suivi de couple ... ou alors il 

faudrait plus d'information ! 

 Ce n'est pas ce que j'ai préféré. Je ne me vois pas trop utiliser ce genre de chose 

 Je connaissais le théâtre forum mais j'ai beaucoup aimé le redécouvrir. 

 Intervenante très vivante , sujet intéressant même si rapidement survolé. Aurait mérité unn peu plus 

de tps 

 J'ai apprécié de découvrir le Théâtre Image ! 

 Expérience intéressante et spécifique...à voir comment cela va raisonner dans ma pratique 

 intéressant, mais trop grand groupe.... donc pas tout vu ni entendu ! (salle longue et bruyante) 

 j'ai été impressionnée par la force expressive de la toute 1re scène, ce qui signifie que ça doit faire 

mouche même avant toute action de changement ! 

 C'était très intéressant. Je ne connaissais pas le théâtre forum. C'est éventuellement un nouvel outil 

à explorer. 

 Atelier très original, une approche nouvelle pour moi 

 approche inter-active interéssante 

 Très intéressant même si je ne vois pas aujourd'hui comment l'intégrer dans ma pratique 

 Atelier intéressant et original qui m'a donné l'idée de faire évoluer ma pratique des sculptures. 

 Bravo 

 C’était intéressant, mais ça ne m’apporte pas de valeur ajoutée à ma pratique. Je ne vois pas du tout 

comment l’intégrer dans mon travail de tous les jours. Ça me permet juste d’enrichir ma culture. 

 Très intéressant 

 Super intéressant et instructif. Bonne professionnelle 

 L'outil tel que présenté me semblait plus correspondre à un outil d'intervention collective d'où 

l'intérêt de prendre une situation correspondant et non pas une situation de cabinet . Ou bien faire 

vivre la statue par groupe pour se retrouver dans la situation en cabinet où ce sont les personnes qui 

vivent le conflit qui sont dans l'image. 

 Extrêmement intéressant, même si difficilement applicable dans notre pratique de CCF 

 

Commentaires  facultatifs - Atelier 2 (animé par Florence Peltier )35 réponses 
 ça aurait même pu être plus long, l'échange de pratiques est toujours intéressant 



 hyper interessant merci Florence 

 Intéressant de réfléchir en petits groupes, mais je ne viens pas au colloque de l’Anccef pour partager 

et écouter les réactions de ce qui a été dit pendant la conférence. Avec plus de temps, cet exercice 

de réfléchir à ce qui m’a semblé important dans la conférence et de comment je peux m’en servir en 

entretien m’aurait davantage intéressé. 

 Très adapté et très riche 

 J’aurais aimé un retour sur nous comme CCF à l’intervention du matin 

 Même réponse apport concret après la remarquable théorie du matin 

 Pas d'apport de l'intervenante 

 Les échanges de pratiques sont toujours intéressants 

 Excellente façon en petits groupes d'échanger sur nos pratiques. Recherche de la créativité à travers 

les métaphores qui a remis en cause ma pratique pas si riche que cela en métaphores.... 

 Bons échanges en 6/6 

 Un peu court, j'aurais aimé des apports plus approfondis par l'intervenante 

 ras, sauf que l'on n'avait pas assez de temps 

 Pas très convaincant. Ne m'a pas apporté grand chose. Pas très préparé. 

 Très convivial pour partager entre nous et en ressortir enrichie 

 bien aimer les themes 

 Je n’ai rien retiré de cet atelier et je pense à ceux et celles qui viennent de loin. Travailler en petits 

groupes dans un échange de pratiques est une bonne chose quand on a déjà suffisamment de 

matière et qu’on est remplies d’informations. Ce n’était pas la cas. J’aurais préféré écouter à 

nouveau Ivy 

 très enrichissant pour ma pratique . j'attends avec impatience de pouvoir utiliser les différents outils 

glanés au cours de l'atelier . 

 ce sera intéressant en effet d'avoir un bilan de ce outils pour me renouveller 

 J'ai trouvé passionnant de pouvoir s'enrichir de nouveaux outils, d'entendre les autres partager sur 

leurs pratiques. J'attends avec impatience le retour de tous les groupes.Merci pour le travail que cela 

représente. 

 Très pertinent de partager les expériences 

 Bien 

 Intéressant de partager entre professionnel et d'avoir un peu de temps pour débriefer de l'apport du 

matin...il a peut-être manqué une questions pour faire travailler notre représentation propre, nos 

questionnements...intervention très orientée "solution" 

 Convivial, riche oui ça m'a fait du bien 

 C’est toujours très stimulant d'échanger en peu de temps avec des pair.e.s inconnu.e.s et j'ai 

apprécié l'énergie et la "luducuté" de FLorence 

 Là aussi très intéressant. C'était enrichissant de voir ce que chacun peut utiliser dans sa pratique. 

 Atelier convivial, participatif, créatif, idéal pour ne pas rester uniquement là en "consommateur" ! 

 Intérêt d'échanger en petits groupe 

 Animation dynamique de Florence, toujours enrichissant, un peu rapide toutefois 

 Échanges en petite groupe agréable permettant de vivre la diversité de chacun. 

 Merci à Florence Peltier j'attends avec impatience les retours sur les outils des CCF 

 C’était intéressant, mais sans plus. J’aurais préféré un atelier beaucoup plus pratique qui répondent 

à des problématiques que je rencontre dans ma vie professionnelle. 

 Ludique et utile 

 Très chouette de pouvoir partager tous ces outils. Très utile pour nous 

 C’est riche d’échanger sur nos pratiques cela permet un regard sur sa propre pratique 

 Pas assez de temps pour que ce soit constructif ; trop de thèmes abordés à mon sens pour qu'on en 

retienne vraiment quelque chose. 



 

 
Commentaires facultatifs sur le jumelage colloque /AG 24 réponses 

 Je ne suis pas adhérente n'étant pas CCF 

 l'AG permet de connaître mieux les activités de l'Anceff, mais je ne serai pas venue uniquement pour 

l'AG. Les dissocier permettrait une journée plus riche sur le plan professionnel. Les deux se 

défendent donc. 

 L’avantage du jumelage est d’avoir des informations sur la vie de l’anccef que je n’irai pas chercher 

forcément et de mettre des noms sur des personnes et pas que sur des photos de visages ! 

 C'était très bien ainsi. Si dissocié, je préfèrerai assister à l'AG en visio 

 Temps important d'AG en présence, merci à notre présidente et son équipe pour le travail réalisé. Ce 

temps en présence est important pour faire vivre notre association et nourrir notre sentiment 

d'appartenance. 

 Judicieux - économie de temps (trajets) et financières (train + hôtel) 

 OK pour la visu De preference en presentiel 

 Si AG en ligne on.peut dissocier 
 

 



 

 
 


